

# PlantaDoce.

Entorno

## El gasto turístico en España vuelve a repuntar y crece un 3,5% en junio

Durante el sexto mes del año, el desembolso que realizaron los turistas extranjeros alcanzó 9.696 millones de euros, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
1 ago 2019 - 17:30



El gasto turístico en España vuelve a repuntar. En junio, los visitantes procedentes del extranjero realizaron un desembolso de 9.696 millones de euros en el país, un 3,5% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. **La variación contrasta con la registrada en mayo, cuando el gasto turístico fue del 0,5%**, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Este crecimiento responde a un aumento en el número de viajeros internacionales, que en junio llegó a los 8,8 millones de euros (un 3,2% más en comparación con junio de 2018). Los últimos datos dejan atrás un mayo donde la variación en el número de turistas extranjeros fue negativa, del 1,6%.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-gasto-turistico-en-espana-vuelve-a-repuntar-y-crece-un-35-en-junio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

**La mayor parte de los turistas que visitan España provienen de Reino Unido, Alemania y Francia.** De hecho, prácticamente la mitad de las personas que llegan a España proceden de estos tres países. El número de turistas alemanes y franceses se ha incrementado más de un 8% en junio, mientras que la cifra de británicos se ha reducido un 5,3%.

## **En junio, el número de turistas internacionales que llegó a España se incrementó un 3,2%, hasta 8,8 millones**

Por otra parte, **el gasto medio por turista se sitúa en 1.098 euros, un 0,3% más respecto al año anterior**, mientras que su gasto medio diario se ha incrementado un 8,2%, hasta 163 euros. La duración media de los viajes de los turistas internacionales, en cambio, es de 6,7 días, lo que supone un descenso de 0,5 días en comparación con la media de junio de 2018.

**Cataluña se presenta como la comunidad que recibe más turistas** (coba el 24,4% de los visitantes internacionales) y, a su vez, la que más dinero recauda (un 25,8% respecto al desembolso total en el Estado). Islas Baleares y Andalucía ocupan la segunda y tercera posición en ambas categorías, respectivamente.